



31 October 2022
002/Par/22

التاريخ: 31 أكتوبر 2022
المرجع: 002/ أولياء /2022

Dear Parents,

السادة/ أولياء الأمور الكرام،

May we congratulate the President, H.H. Shaikh Mohamed Bin Zayed Al Nahyan, the Vice-President and Prime Minister H.H. Shaikh Mohammed Bin Rashid Al Maktoum, H.H. Shaikh Hamad Bin Mohamed Al Sharqi, Ruler of Fujairah and Member of the Supreme Council, the Crown Prince H.H. Shaikh Mohamed Bin Hamad Al Sharqi, the Rulers, members of the government and people of the United Arab Emirates on the Occasion of Flag Day on Thursday 3rd November.

يسرنا أن نتقدم بأسمى آيات التهاني والتبريكات إلى صاحب السمو الشيخ/ محمد بن زايد آل نهيان رئيس الدولة حاكم إمارة أبو ظبي رئيس المجلس الأعلى لحكام الإمارات، صاحب السمو الشيخ/ محمد بن راشد آل مكتوم - نائب رئيس الدولة رئيس مجلس الوزراء - حاكم دبي، صاحب السمو الشيخ حمد بن محمد الشرقي - حاكم الفجيرة عضو المجلس الأعلى للحكام، صاحب السمو الشيخ/ محمد بن حمد الشرقي ولي عهد الفجيرة، أصحاب السمو الشيخ حكام الإمارات وسائر أفراد دولة الإمارات حكومة وشعباً بمناسبة "يوم العلم" الموافق يوم الخميس 3 نوفمبر.

In accordance with the directive, school will have ceremonies for each section and age of students. Along with all ministries, schools, and other organisations the flag will be raised at 11.00 am to express the unity of the country and its destiny. The national anthem will be sung. Students will have the significance of the flag and its symbolism explained to them. Students will lead the salute.

توافقاً مع التوجيهات سيتم إقامة مراسم الاحتفال بهذه المناسبة بالمدرسة؛ وذلك لكل مرحلة عمرية على حدة، جنباً إلى جنب مع جميع الوزارات، المدارس والمنظمات الأخرى سيتم رفع العلم الساعة 11:00 صباحاً للتعبير عن وحدة البلاد، يصاحب ذلك عزف السلام الوطني لدولة الإمارات العربية المتحدة وغناء النشيد الوطني، لقد تم إيضاح أهمية ورمزية العلم لجميع الطلاب، كما سيتولى الطلاب قيادة تحية العلم.

School is still operating with caution regarding sharing food, so we are unable to allow food items from outside to be brought into school. Each student should bring a small size flag and at the end of day we will display these flags around the flag poles.

لا تزال المدرسة تعمل بحذر فيما يتعلق بمشاركة الطعام؛ لذلك لن يُسمح باحضار المواد الغذائية من الخارج إلى المدرسة، يجب أن يُحضّر كل طالب علم بالحجم الصغير، سيتم وضعه لاحقاً حول سارية العلم الرئيسية بالمدرسة ليُشكل لوحة جمالية.

With the best wishes of staff and students on this joyous occasion.

مع أطيب تمنيات جميع موظفي وطلاب مدرسة الفجيرة الخاصة بهذه المناسبة الميمونة.

Yours sincerely,

وشكراً،

Jan Brettingham Ms
Principal

جان برتنجهام
المديرة